



# **ANNONCE DU PLAN DE DEPARTS VOLONTAIRES**

## **L'HUMAIN A-T-IL ENCORE UNE PLACE POUR NOTRE DIRECTION ?**



L'annonce des postes supprimés se fait dans la précipitation, avec une communication partielle et chaotique.

La direction a une fois de plus manqué à ses obligations de communication envers L'ENSEMBLE des salariés de NextRadioTV.

Si quelques réunions ont eu lieu hier, mardi 21 juillet 2020, pour informer les salariés du ciblage du plan de départs volontaires, nous ne pouvons que constater à nouveau que **la direction garde le silence sur certaines entités très impactées.**

Certains salariés apprennent au détour d'un couloir ou par des conversations avec d'autres salariés que leur poste est impacté par ce plan, témoignant à nouveau du mépris de la direction et de **l'absence de son obligation générale de protection de la santé physique et mentale des salariés face aux risques psychosociaux inhérents à de telles annonces.**

**Nous ne pouvons que condamner ce manquement d'une direction qui se targue à de nombreuses reprises de ne vouloir "laisser personne sur le bord de la route".**

Mais comme le dit si bien M. Dreyfuss, **"l'histoire en jugera"**.